

## Exportaciones chilenas logran crecer un 6,3% en mayo aún en medio de los aranceles de Donald Trump

Las exportaciones chilenas registraron un aumento del 6,3% en mayo, hasta los US\$8.490 millones, pese a la guerra comercial y el arancel del 10% impuesto por Estados Unidos, informó el Banco Central.

El incremento de los envíos se debió principalmente al cobre, la principal exportación chilena, que en el quinto mes del año creció un 4,4%, hasta los US\$4.476 millones, de acuerdo al ente emisor.

De momento, el cobre está excluido del arancel global del 10% impuesto por Estados Unidos a la espera de que

concluya la investigación ordenada por el presidente estadounidense, Donald Trump, para determinar si la alta dependencia de las importaciones de cobre representa un riesgo para la seguridad nacional y, en caso afirmativo, tomar medidas para restringirlas.

También contribuyó al buen desempeño de las exportaciones el sector frutícola, que aumentó un 9,3% hasta los US\$472 millones.

Las importaciones, por su parte, registraron un crecimiento interanual del 8,4%, hasta los US\$7.487 millones, por lo que Chile se anotó un superávit comercial de US\$1.517 millones en mayo pasado.

China es el principal socio comercial de Chile desde 2009, con un intercambio que se ha expandido a una tasa promedio anual del 11%.

En 2024, el gigante asiático concentró US\$37.624 millones en exportaciones chilenas, seguido de Estados Unidos con US\$15.615 millones y Japón con US\$8.246 millones, según datos del Banco Central.

